



Schirmherrn-Bitten beim Dreiflüsse-Trachtengau

Beitrag

Im August feiern die Freudenseer Trachtler ihr 75-jähriges Gründungsjubiläum im Rahmen des Gautrachtenfestes des Dreiflüsse-Trachtengaus Passau. Doch bis jetzt fehlte noch ein Schirmherr für das Jubiläumsfest am 12. und 13. August in Hauzenberg. So haben die Trachtler bei Landrat Raimund Kneidinger um Audienz gebeten. Und lange musste Vorstand Thomas Plankl und die Freudenseer Trachtler nicht beim Passauer Landrat bitten und betteln, bis er „Ja“ gesagt hat.

Mit einer kleinen Delegation waren die Trachtler ins Landratsamt gekommen, um bei Landrat Raimund Kneidinger, um die Übernahme der Schirmherrnschaft für das Gautrachtenfest und das 75. Gründungsjubiläum zu bitten. In Versform trug Vorstand Thomas Plankl das Anliegen der Raßreuther Trachtler vor, denn ein Schirmherr gehört schließlich zum Fest dazu. So haben die Freudenseer in der höchsten Etage des Landkreises gefragt. Und Passaus Landrat hat die Bitten von Thomas Plankl und den Freudenseer Trachtlern erhört: „Gern will ich euer Schirmherr sein!“, war die Antwort von Raimund Kneidinger und fügte mit einem Schmunzeln hinzu: „Ich freue mich über die Ehre und erlöse euch davon, dass ihr nicht knien braucht“. Auch Gauvorstand Walter Söldner bedankte sich beim Landrat für die Übernahme des Ehrenamtes. Das Schirmherrnbitten und den anschließenden gemütlichen Teil haben die Geschwister Möckl musikalisch umrahmt.

Bericht und Foto: Christoph Hauzeneder, Gaupressewart: Gemeinsam mit 1. Gauvorstand Walter Söldner (r.) und 3. Gauvorstand Andreas Gingseder (5. v. l.) haben Thomas Plankl (8. v. l.) und die Freudenseer Trachtler bei Landrat Raimund Kneidinger (6. v. r.) die Übernahme der Schirmherrnschaft beim 75-jährigen Gründungsfest und Gautrachtenfest in Hauzenberg gebeten



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Dreiflüssegau
3. Passau